

## Fery Syah Ritonga Terpilih Secara Aklamasi Sebagai Ketua PAC Pemuda Pancasila Rantau Utara

Junaidi - [LABUHANBATU.REDAKSISATU.CO.ID](http://LABUHANBATU.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 12:43



*Fery Syah Ritonga Ketua Terpilih Saat Menerima Bendera Pataka PAC Pemuda Pancasila Rantau Utara*

**LABUHANBATU** - Rapat Pemilihan Pengurus (RPP) Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila Kecamatan Rantau Utara selesai di gelar di Kantor sekretariat MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu jalan H Adam Malik By Pass Kelurahan Padang Bulan Kecamatan Rantau Utara, Senin (20/03).

Pada Rapat Pemilihan Pengurus ke X PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Rantau Utara Tahun 2023. Fery Syah Ritonga terpilih secara aklamasi sebagai Ketua PAC PP Rantau Utara periode 2023-2026.

Fery Syah yang sebelumnya menjabat Ketua Ranting Kelurahan Kartini, mendapat dukungan penuh dari 10 pimpinan ranting se-Kecamatan Rantau Utara

pada pencalonannya sebagai ketua pimpinan anak cabang (PAC) pemuda pancasila kecamatan rantau utara.



Acara rapat pemilihan pengurus (RPP) pimpinan anak cabang (PAC) ke X pemuda pancasila (PP) kecamatan rantau utara dihadiri langsung oleh Ketua majelis pimpinan cabang (MPC) pemuda pancasila kabupaten labuhanbatu, Bung Andi Suhaimi Dalimunthe, ST.MT, Ketua MPO PP Labuhanbatu, Bung Hendra Sitepu, dan Bung Ferry Wijaya (Alung) selaku BP2C MPW PP Sumut.

Ketua MPC PP Labuhanbatu, Bung Andi Suhaimi Dalimunthe pada kesempatan itu dalam kata sambutannya menyampaikan bahwa siapa pun yang terpilih menjadi ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Rantau Utara, agar bisa membawa PAC PP Rantau Utara semakin berkembang, dan lebih baik lagi.

"Rantau Utara ini adalah kotanya di Kabupaten Labuhanbatu, suka tidak suka Rantau Utara ini adalah barometernya di Kabupaten Labuhanbatu, kedepannya kita inginkan siapapun yang terpilih dalam musyawarah ini, bisa membawa Pemuda Pancasila Rantau Utara lebih baik lagi dari sebelumnya," Kata Bung Andi.



Ditempat yang sama, Fery Syah Ritonga selaku Ketua terpilih PAC PP Kecamatan Rantau Utara dalam kata sambutannya mengatakan, akan mengembangkan dan membesarkan Pemuda Pancasila Rantau Utara hingga ke tingkat basis.

"Kita akan rangkul semuanya, menjadi kader-kader Pemuda Pancasila yang solid dan kompak, jangan ada ketersinggungan dihati kita, kita terbuka untuk memajukan dan membesarkan Pemuda Pancasila di Rantau Utara," Ucap Bung Fery secara singkat dan padat.

Turut hadir dalam acara RPP ke X PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Rantau Utara, Sekjen MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbat, Bung Indra Firdaus dan jajaran pengurus lainnya, dan peserta musyawarah RPP Pengurus Ranting Pemuda Pancasila se-Kecamatan Rantau Utara.